

《单词百科:fractional是什么意思?fractional怎么发音?fractional的解释和用法》

英语单词fractional是什么意思?fractional怎么读?fractional怎么发音?简答网为您整理了fractional的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



fractional怎么读

fractional的读音:[' fræk ʃ ə nl]

fractional的意思

1、adj.[数]分数的, 小数的;微小的, 极小的;部分的, 少量的;零碎的;

fractional的相关词组

- 1、fractional distillation 分馏;
- 2、fractional centrifugation 分部离心分离法;

- 3、fractional carbonation 不饱和充（碳酸）气;
- 4、fractional distilling flask 分馏瓶，分馏烧瓶;
- 5、fractional lethal concentration [医]部分致死浓度;

fractional的近义词

- 1、**half** n.一半;半;(比赛、音乐会等的)半场，半局;(啤酒等饮料的)半品脱
- 2、**insignificant** adj.不重要的;微小的;毫无意义的;不足道;
- 3、**mathematical** adj.数学的;精确的;绝对的;可能性极小的;
- 4、**minuscule** adj.非常小的，极不重要的;
- 5、**paltry** adj.微小的;不重要的;无价值的;可鄙的;

fractional的反义词

- 1、**whole** adj.全部的，整体的;完整的;

fractional的双语例句

- 1、The commensurate fractional order systems can be converted to the integer order systems through approximation method.

通过对成比例分数阶系统的基本阶次项进行近似化研究,减少了系统的复杂性.

- 2、The paper presents encryption techniques of double random phase based on anamorphic fractional Fourier transform.

提出变形分数傅里叶变换双随机相位编码技术.

- 3、To examinee, the place is more valuable than fractional absolute value.

对于考生而言,名次比分数绝对值更有价值.

- 4、A signal model based on Fractional Brownian Motion (FBM) is a common model in nature.

分形布朗运动 (FBM) 信号模型是常见的描绘自然现象和物体过程的一种信号模型.

5、The light and sound frequencies that our biological circuitry perceives and processes is fractional.

我们的生物电路觉察和处理的光与声的频率是微小的.

6、Flying private is forbidden, whether on charters, fractional s, jet card flights or private jets.

禁止私人飞行, 不论是通过包机、分时所有权飞机、乘机卡航班还是私人飞机.

7、This paper presents an image encryption technology based on chaotic sequences and fractional Fourier transform.

对数字图像进行空域置乱和分数傅里叶变换,实现图像的双重加密.

8、American divisional (fractional) coins include the dime and the nickel.

美国的零钱包括一角硬币和五分镍币.

9、In this case the fractional part is discarded.

在此情况下小数部分被丢掉了.

10、To remove (a common factor) from the numerator and denominator of a fractional expression.

约分从一个分数表达式的分子和分母去掉 (一个公因子)

11、The profit on the deal was fractional.

那笔生意获利很小.

12、a fractional decline in earnings

利润微降

13、The integer data type is to a numeric value without a fractional component.

所有数值数据类型都是从小数数据类型里派生出来的.

14、Dimes and pennies are fractional currency.

一角银币和分币都是辅币.

15、Finally, multiform covering templates a numerical algorithm for computing fractional differential for digital image were discussed.

最后, 提出并论述了数字图像分数阶微分掩模及其运算规则.

16、Remember the fractional number clearly . No mistake can be allowed.

一定要记清楚奇零,这个数目可千万不要错.

17、The difference between her wages and yours is only fractional.

她的薪水和你的只差一点点.

18、Moreover, the corresponding results of the multilinear fractional maximal operator are obtained.

进一步得到多线性分数次极大算子的相应结果.

以上是简答网为您整理的fractional怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于fractional

的用法、fractional的释义、f

ractional的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/fractional>